



Madagaskar



.....eine weitgehend unbekannte Insel im indischen Ocean zwischen Afrika und Indien. Auch heute mutet es noch ziemlich abenteuerlich an, wenn man nach einem 12-stündigen Flug im „Land, wo der Pfeffer wächst“, ankommt. Zahlreiche Pflanzen- und Tierarten auf unserer Erde sind nur in diesem Land zu finden, angefangen bei den 29 Lemuren- über die verschiedensten Reptilien-, Amphibien- und Pflanzenarten.



Hier hat das altbekannte Sprichwort „Wer eine Reise tut, der kann etwas erzählen“, noch vollumfänglich seine Gültigkeit. Vor allem der Süden besteht fast nur aus staubigen, abenteuerlichen Wüstenpisten. Hier hatten wir ein bedrückendes Erlebnis, das wir kaum jemals vergessen werden.



Eine Zugfahrt vom Hochland an die Ostküste kann ohne weiteres anstatt 6 Stunden einen ganzen Tag und eine Nacht dauern. Doch das ist nichts Aussergewöhnliches in diesem Land. Madagaskar ist und bleibt ein Geheimtipp für Globetrotter, die dem Massentourismus ausweichen wollen.



Die audiovisuelle Show dauert 75 Minuten (mit einer zusätzlichen Pause in der Mitte) und wird mit drei überblendbaren Kodakprojektoren auf eine 3,20 x 2,10 Meter grosse Leinwand projiziert.



Weitere Informationen: Romy Müller, Telefon 044 / 734 17 51 oder www.miromy.ch.vu

